



Coyoacán a 31 de enero de 2023
Boletín: COY/DCS/121

ABRE COYOACÁN MÁS ESTANCIAS INFANTILES

- *Al develar la placa de la estancia infantil “Eureka”, se refrenda el compromiso de esta administración de rescatar estos centros para ayudar a madres y padres quienes trabajan: Giovani Gutiérrez, alcalde de Coyoacán*
- *En 2008 existían en Coyoacán 70 estancias infantiles, que atendían a más de 800 niñas y niños y daban una oportunidad a los padres porque sus hijos estaban en un lugar seguro. Hay que recuperar esos espacios: Obdulio Ávila Mayo, director general de Gobierno y Asuntos Jurídicos*
- *Esta administración sí está comprometida con el apoyo a las madres trabajadoras y con las mujeres, pues es la única donde hay 6 directoras generales: Gabriela Loya, directora general de Desarrollo Social y Fomento Económico*

Como parte de las acciones sociales que lleva a cabo la alcaldía Coyoacán, su titular Giovani Gutiérrez Aguilar, junto con la maestra Rosalba Rodríguez Urbina, develaron la placa de la Estancia Infantil “Eureka”, con lo que se refrenda el compromiso de este gobierno de implementar políticas públicas en beneficio de quienes más lo necesitan.

Acompañado del director general de Gobierno y Asuntos Jurídico, Obdulio Ávila Mayo; la directora general de Desarrollo Social y Fomento Económico, Gabriela Loya Minero; la directora general de Igualdad de Género y no Discriminación, Deisrée Navarro, el alcalde subrayó que uno de los compromisos que se hicieron con las y los coyoacanenses fue el regreso de las estancias infantiles y hoy en la alcaldía hay 15 de estos centros, pero para este 2023 se llegará a 21.

“Aquí estamos cumpliendo con nuestro compromiso para que ustedes padres de familia brinden un mejor futuro y una mejor calidad de vida a sus hijos, queremos que todas y todos tengan un desarrollo integral y las mismas oportunidades; para ello, cuentan con este gobierno que trabaja 24/7 para contribuir en el desarrollo de adultos fuertes, responsables y maduros”, indicó Giovani Gutiérrez.

Cada una de estas 15 estancias infantiles están certificadas, cuentan con profesionales de la educación y cumplen con dictámenes y protocolos de obras y Protección Civil, para total tranquilidad de las mamás y los papás. “En esta administración estamos seguros que no hay nada más importante para los padres de familia que tener la certeza de que sus niñas y sus niños están bien cuidados mientras se van a trabajar”, sostuvo el alcalde.

El director general de Gobierno y Asuntos Jurídico, Obdulio Ávila Mayo, señaló que desde el 2008 en Coyoacán existían 70 estancias infantiles, que atendían a más de 800 niñas y niños y daban una oportunidad a los padres de familia de irse a trabajar porque sus hijos estaban en un lugar seguro, “hoy se ha encontrado





nuevamente ese camino y vamos por más, pues en estos centros no sólo se les brinda conocimiento y seguridad, a los pequeños sino calor de hogar”, añadió.

En su momento, las directoras generales de Desarrollo Social y Fomento Económico y de Igualdad de Género y no Discriminación, Gabriela Loya Minero y Deisrée Navarro, respectivamente, destacaron el trabajo que está haciendo esta administración para incorporar a la mujer a su vida laboral, con las ferias del empleo que se han realizado en la alcaldía y la apertura de estas estancias infantiles que además son inclusivas pues dan servicio también a niños con autismo y Síndrome de Down.

En lo que va de esta administración se han rescatado 15 estancias infantiles, ubicadas en las zonas de Pedregal de Santo Domingo, Santa Úrsula Coapa, Culhuacanes, Alianza Popular Revolucionaria, Ajusco, Los Reyes, Adolfo Ruiz Cortines y Los Cedros, beneficiando a alrededor de 300 pequeñas y pequeños, quienes además de recibir su educación, también se les brinda alimentación y recreación, así como clases de computación, música, taekwondo y yoga.

En el evento también estuvieron presentes el diputado federal del PAN; Héctor Saúl Téllez y el director de la Unidad de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, Jorge Peña Cruz

oooOOOooo

